

Niveau de difficulté :



Prévention par détecteur



Les outils :

- Une perceuse,
- Un tournevis.



Les produits :

Fournisseur : Delta Dore

Mise en œuvre :

Voilà une armée de détecteurs bien utiles et capable de sauver des vies.

La protection de cette maison commence avec ce détecteur de fumées que nous plaçons dans la cage d'escalier. Fixez son support avec chevilles et vis. Puis, installez la pile 9V et clipsez-le détecteur.

Vous devez désormais le tester. Appuyer sur le bouton qui clignote. Il peut agir de façon autonome et sonner sur place ou alors être associé à une sirène extérieure doté d'un éclairage d'alerte. Il faut vite aller appuyer sur celui du détecteur qui va reconnaître l'appel radio de la sirène. Les voilà mariés.

Elle sonne mais différemment d'une alarme anti-intrusion. A noter que l'association n'a pas de limite puisque le détecteur de fumée peut commander un appel téléphonique grâce à un transmetteur filaire ou GSM.

Autre détecteur, celui qui repère la présence de monoxyde de carbone. Nous le plaçons non loin de ce poêle à pétrole et procédons au test qui se traduit ici par 2 séries de bip avec lumière rouge.

Le détecteur de chaleur. Ce dernier permet de remplacer le détecteur de fumées dans les pièces où la fumée est présente naturellement, comme dans cette cuisine par exemple. Ce détecteur de gaz placé au-dessus d'une plaque de cuisson qui fonctionne sur secteur. Vous pouvez également ajouter des détecteurs de fuite d'eau, au sol, non loin d'une machine à laver par exemple.



Bon à savoir !

Chaque logement devra être équipé d'un détecteur de fumée avant le 8 mars 2015. Pensez-y !

